

Prier pour les malades

Le samedi 11 février, l'Eglise célébrera Notre de Dame de Lourdes. [Le sanctuaire marial](#) reçoit chaque année des milliers de pèlerins et est le lieu de nombreuses prières demandant la guérison et le réconfort devant l'épreuve de la maladie. La Vierge Marie y a accordé grâces et miracles. Nous pouvons profiter de cette fête pour prier pour les malades et pour tous ceux qui les accompagnent dans leur quotidien : proches, aidants, soignants ...

Tout spécialement, en ce mois de février, nous pouvons confier à l'intercession de la Vierge Marie [nos prières de guérison](#). A travers [une neuvaine à Notre Dame de Lourdes](#), ou en s'associant à [la prière du chapelet](#), récité tous les jours à 15h30 à Lourdes.



Et tout au long de l'année, face à la maladie, appuyons-nous sur Dieu et sa Parole de Vie :

- Méditons et gardons dans nos coeurs [certains versets bibliques](#), pour nous apporter [réconfort, apaisement et courage](#) face à la souffrance physique et psychique qu'entraîne la maladie. Car comme le disait Jésus dans l'évangile de Matthieu, au chapitre 11 : *“Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos”* (Matthieu 11, 28)
- Exprimons nos peurs, notre colère, notre impuissance mais aussi notre espérance au Seigneur à travers les psaumes, comme avec [le psaume 26 \(27\)](#). Ces textes nous rappellent combien Dieu n'est pas éloigné de ce que nous vivons, combien il connaît nos épreuves et souhaite nous y rejoindre pour nous les faire traverser. *« Espère le Seigneur, sois fort et prends courage ; espère le Seigneur. »* (Psaume 26 (27), 14)

Alice Ollivier pour [Hozana.org](#)